

Man läuft in Hausmannstätten...

Wieder einmal war einiges los beim Laufclub Hausmannstätten:

Am 20.3.2010 sind an die 20 LäuferInnen nach Mureck gefahren und haben bei traumhaften Wetter den sogenannten „Schneeglöckerlauf“ in den Murauen genossen!



Schneeglöckerlauf 2010

Am 22.3.2010 wurde seitens des Laufclubs MT Hausmannstätten wieder die Streckensicherung beim Grazer Wasser- und Kanallauf übernommen. Auf diesem Wege bedanken wir uns bei unseren braven „Helferleins“!

Am 26.3.2010 fand unsere alljährliche

Jahreshauptversammlung statt. Über 40 Laufclubmitglieder haben daran teilgenommen und damit ihr großes Interesse am Geschehen im Laufclub zum Ausdruck gebracht. Einige Laufclubmitglieder waren auch heuer wieder am Umweltschutztag der Gemeinde Hausmannstätten am 17. April 2010 aktiv und haben unsere Laufstrecke gereinigt!

Am 24.4.2010 fand unser schon traditioneller Jubiläumslauf der Laufstrecke Hausmannstätten statt. An die 30 Teilnehmer haben unsere Laufstrecke in Angriff genommen und wurden dafür bei unserer Maria Maurer mit einem köstlichen Essen belohnt! Ein herzliches Dankeschön an unsere Maria!



Jubiläumslauf

Das bisherige Highlight für 2010 war sicher die Teilnahme unserer „Weschläuse“ am Weschlauf am 1.Mai 2010. Die Strecke führte von Wies nach Ehrenhausen und eine „Weschlaus“ namens Michael Dorner hat seinen ersten Marathon absolviert! Wir gratulieren herzlichst!

Das Schöne an diesem Laufereignis war sicherlich der gemeinsame Zieleinlauf unserer LäuferInnen des Laufclubs MT Hausmannstätten!



Weschläuse

Ein weiteres Highlight unseres Laufclubs war aber auch die vom Laufclub organisierte gemeinsame Busfahrt zum Altausseer Narzissenlauf am 24. Mai 2010. An die 40 LäuferInnen und natürlich auch Fans nahmen an diesem Event teil.



Altausseer Narzissenlauf

Läuferisch wurden auch im Jahr 2010 bereits einige Stockerlplätze erobert, besonders hervorheben möchten wir aber diesmal unsere Karin Ruß. Sie hat den Salzburg-Marathon am 16. Mai 2010 in der unglaublichen Zeit von **3:16 Stunden** absolviert! Sie hat dabei ihre persönliche Marathonbestzeit um über 22 Minuten verbessert und die neue Vereinsbestleistung bei den Damen übernommen. Wir gratulieren herzlichst!



Karin Ruß

Also wie man sieht ist immer einiges los im Laufclub MT Hausmannstätten. Sollten Sie jetzt auf den Geschmack gekommen sein: Die LäuferInnen und WalkerInnen des Laufclubs treffen sich jeden Freitag um 19 Uhr am Marktplatz der Marktgemeinde Hausmannstätten. Es gibt verschiedene Läufergruppen (auch eine Langsamlaufgruppe „Laufen ohne Schnaufen“)! Wir würden uns freuen, auch Sie bei unserem Lauftreff zu sehen!!! Alle aktuellen Termine und weitere Fotos finden Sie im Internet unter www.laufclub.at. Also dann: Keep on running!
 Edith Posch, Schriftführer